

Carta de agradecimiento

La Laguna/ La Guancha, diciembre de 2004

Estimado amigo/ a :

“Nunca es tarde si la dicha es buena”, dice el conocido refrán. Y ese es nuestro caso: estamos aún a tiempo de dar lo único que podemos ofrecer en esta nuestra difícil vida de cada día. El agradecimiento, nuestras gracias más expresivas, por tu colaboración y apoyo, por estar a nuestro lado en esta hora de ilusión y esperanza: la publicación y la difusión de los tres primeros libros de nuestro querido hijo, CARLOS SALVADOR, que con su hermana Beatriz se nos fueron un 1 de junio de 2001 pero que siguen presentes en la memoria de los que les amamos.

La gran noticia es que ya estamos en la segunda edición. Todo un éxito. Los libros fueron vendidos en las cinco presentaciones realizadas y en librerías y no cabe mayor satisfacción. Estamos en una nube porque nunca pudimos pensar en tal corriente de aceptación. Son muchas las peticiones y por ello nos hemos decidido a dar ese nuevo paso. Nos parece mentira pero aquí estamos para que la FUNDACIÓN CARLOS SALVADOR Y BEATRIZ tenga los fondos suficientes y así lograr lo único que nos mueve *“en esta vida sin ellos”*: que los hombres y mujeres de este mundo sean mejores a través del más importante camino: la educación.

En esta tarea hemos contado con tu colaboración. Somos personas agradecidas. Nunca lo olvidaremos...

Salvador Pérez y Aurora Estévez

Calle El Sorondongo, nº 22 – La Laguna – DP 38205-Tenerife